
Universidad de Puerto Rico en Cayey 
Cayey, Puerto Rico 

Rectoría 

18 de noviembre de 2014 

CONVOCATORIA A REUNION ORDINARIA DE FACULTAD 

Según lo dispone el Reglamento de la Facultad, me complace convocarles a reunión ordinaria para el 
martes 25 de noviembre de 2014 a las 10:30 a.m. en el Anfiteatro Arturo Morales Carrión. 

AGENDA 

l. Llamar al órden 

11. Verificación de cuórum 

111. 1nforme del rector 

IV. 	 Discusión y aprobación de actas 

Reunión ordinaria-6 de diciembre de 2011 


Reunión ordinaria - 17 de mayo de 2012 


Reunión ordinaria - 19 de diciembre de 2012 


Reunión extraordinaria - 28 de febrero de 2013 


Reunión extraordinaria - 22 de agosto de 2013 


Reunión extraordinaria - 15 de mayo de 2014 


V. 1nforme de Presupuesto 

VI . Informe MSCHE 

VII. Ratificación representante CODI-CRF 

VIII. Elección representante alterno-CODI-CRF 

IX. Elección Secretario@ de Claustro 

X. Elección representante Comité Residencias 

XI. Elección senadores por acumulación alternos 

XII . Ot ros asuntos 
• Informes CRF y CODI 
• Informes Comités de Facultad 

XIII. Clausura 

LOS DOCUMENTOS SE ENCUENTRAN EN LA PÁGINA ELECTRÓNICA UPRC BAJO: 

PORTAL DE LA COMUNIOAD=BUSCAR (ESCRIBE LA PALABRA CLAUSTRO) 




Universidad de Puerto Rico en Cayey 

Cayey, Puerto Rico 


Circulada _____________ Aprobada ____________ 

ACTA 

De la reunión ordinaria del Claustro de la Universidad de Puerto Rico en Cayey, celebrada el 25 de noviembre de 2014, 
en el Anf. Morales Carrión. Esta reunión fue convocada por el Rector de acuerdo con el Reglamento de la Facultad con 

la siguiente agenda: 

AGENDA 

l. Llamar al orden 

11. Verificación del cuórum 

111. Informe del Rector 

IV. Discusión y aprobación de actas 

Reunión ordinaria - 6 de diciembre de 2011 

Reunión ordinaria -17 de mayo de 2012 

Reunión ordinaria - 19 de diciembre de 2012 

Reunión extraordinaria - 28 de febrero de 2013 

Reunión extraordinaria - 22 de agosto de 2013 

Reunión extraordinaria - 15 de mayo de 2014 

V. Informe de Presupuesto 

VI. Informe MSCHE 

VII. Informes CRF y CODI. Ratificación representante CODI-CRF 

VIII. Elección representante alterno-CODI-CRF 

IX. Elección Secretario(a) de Claustro 

X. Elección representante Comité Residencias 

XI. Elección senadores por acumulación alternos 

XII. Otros asuntos 

• Informes Comités de Facultad 

XIII. Clausura 

MIEMBROS PRESENTES 

Administración Planificación y Avalúo Institucional 
Dr. Mario Medina Gabán Dr. Raúl Pérez Sandez 

Dr. Raúl J. Castro Prof. lrmannette Torres Lugo 

Dra. Rochellie Martínez Vivas lnv. José A. Cabrera Pérez 

Prof. Belma Borrás Osorio lnv. Fernando Vázquez Calle 

Prof. Gladys Ramos García 
Prof. Rolando Cid Vargas 
Juan M. Ortiz Ortiz 
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Administración de Empresas 
Profa. Awilda M. Caraballo Bonilla 
Carlos A. Marrero Rodríguez 
José A.Pérez Llavona 
Francisco Rivera Pérez 
Mary L. Rivera Rivera 
Ana M. Soto Malavé 

Biblioteca 
Juan J. Berríos Concepción 
Sonia De La Cruz Dávila Cosme 
Aixa León Nogueras 
Magda Pérez Vargas 

Biología 
Ricardo Chiesa 
Eneida Díaz Pérez 
Olgary Figueroa Santiago 
Yissel J. Gierbolini Berly 
Edgard Llera Santos 
José A. Molina Cotto 
Enrique Rodríguez Borrero 

Cede 
lvonne Bayron Huertas 
María Del C. Fernández Rodríguez 
Lino A. Hernández Pereira 

Ciencias Sociales 
Juan F. Caraballo Resto 
Juana P. Castillo Muñoz 
Luis R. Galanes Valldejuli 
Ángel A. Rodríguez Rivera 
Lizandra Torres Martínez 

Educación Física 
Edwin J. Flores Torres 
Stacey López Rivera 

Estudios Hispánicos 
Suzette Acevedo Loubriel 
Rebeca Arana Cacho 
Janette Becerra Pulido 
Verónica Castro Tirado 
Juan C. Quiñones Santiago 
Zahira M. Vega Agosto 

Administración de Empresas (Cont.) 
Dr. José G. Caraballo Cuelo 
Anitza l. Marty Alicea 
María C. Ramos Berríos 
Edfel J. Rivera Rivera 
Xiomara B. Santiago Rodríguez 
Lolita E. Vargas De León 

Biblioteca (Cont.) 
David Castro Quíles 
Margarita Delgado Rodríguez 
Julio Yamil Mercado Ávila 

Biología (Cont.) 
Edwin Vázquez De Jesús 
Glorivee Rosario Pérez 
Rosa Del C. Torres Fernández 
Michael R. Rubín Josephson 
Chad A. Lazada Troche 
Carlos M. Morán Segura 
Belinda Román Avilés 

Cede (Cont.) 
Ruth N. Mercado Cruz 
Carilú Pérez Caraballo 

Ciencias Sociales (Cont.) 
Patricia De L. Noboa Ortega 
Yves Louis Paul Courcelle 
Elisa E. Rodríguez Maldonado 
Víctor M. Vázquez Rodríguez 

Educación Física (Cont.) 
Gabriel Román Brigantti 
Alana Rodríguez Meléndez 

Estudios Hispánicos (Cont.) 
Janice Gordils Schmidt 
Carla M. Mójica De León 
Gloria Butrón Castelli 
Maite Ramos Ortiz 
José A. Rosado Rodriguez 
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DECEP 
Sornar Ramos Vázquez 

Humanidades 
Migdalia Barreto De Caragol 
Rafael Fuentes Negrón 
Harry A. Hernández Tirado 
Luis A. Mattei Filardi 
Carla V. Orozco Canossa 
Pedro M. Rosario Barbosa 

Inglés 
Lillian Cartagena Negrón 
David Lizardi Sierra 
Nereida M. Prado Rodríguez 
Aurora Rivera Martínez 
lara Segarra Cotto 
Glorimar Velázquez Pizarro 

Pedagogía 
Blanca l. Borges Benítez 
Evelyn Collazo Núñez 
Ricardo Melina Castrillon 
William Ríos Vázquez 
Hernando Steidel Rodríguez 

Matemática-Física 
José L. Alonso Costa 
Moisés R. Delgado Olortegui 
Errol L. Montes Pizarro 
Edgardo L. Ortiz Nieves 
Velcy R. Palomino Lescano 
Waldo Torres Vázquez 

Química 
Luz S. Betancourt Moreno 
Claudia A. Ospina Millán 
Mayra Pagán Ortiz 
Elba D. Reyes Pérez 
Edgardo Rivera Tirado 

Servicios Educativos 
Abigail Rodríguez Negrón 
Eileen D. Seguinot Ramírez 

Instituto de Investigación 
Mariluz Franco Ortiz 
lsar P. Godreau Santiago 

Humanidades (Cont.) 
Carmen Del L. Caez Rodríguez 
Jessica Gaspar Concepción 
Anabel López López 
Mayra Nadal Colón 
Amarilis Pagán Vilá 
Alexis O. Tirado Rivera 

Inglés (Cont.) 
Carmen N. González Rivera 
David H. Luciano Núñez 
Thayra M. Reyes Díaz 
Maria l. Rodríguez Galarza 
Nellie Vázquez Rivera 
Nelson E. Vicente López 

Pedagogia (Cont.) 
Lesbia Borras Osorio 
María Del P. Delgado lmbert 
Grisel Muñoz Marrero 
Nilda L. Santos Loyo 

Matemática-Física (Cont.) 
Maytee Cruz Aponte 
Segundo Diaz Meléndez 
Edwin Morera González 
Wilfredo Otaño Rivera 
Margarita Santiago Rosario 
Nidza Vicente Santiago 

Consejo De Estudiantes 
María De L. Dávila Andino 
Karla J. García Delgado 
Christian J. Rivera Cátala 
Miriam F. Morales Suárez 
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Administración de Empresas 
Cynthia Camacho Rivera 
Humberto Malavé Núñez 

Biología 
Ana Luisa Acevedo Selpa 
Arce Nazario, Javier 
Echegaray Echegaray, Marcos D. 
Flores Pérez, Gilberto 

Ciencias Sociales 
Bruckman San Miguel, Walter H. 
Colón González, Oiga l. 
lrma l. Lorenzo Soto 
Joel Manzano Mojica 
Jorge Pérez Coffie 
Laurimar Reveron Medina 
Rosario Rivera Negrón 
Rodríguez Ramos, Luis J. 
Eduardo A. Ruíz Rodríguez 

CEDE 
Gertrudis Maldonado Ríos 

Inglés 
Ernesto J. Castillo Ceide 

Elena González Rivera 

Wlodzimierz Rybarkiewicz 


Humanidades 
Myrna Arocho Martínez 

Carlos R. Casanova lzaguirre 

Ninoshka Coll Martínez 

José Lee Borges 

Walter J. Mucher Serra 

Pablo S. Torres Casillas 


Estudios Hispánicos 
Alejandro l. Carpio Rivera 

Miguel A. Fornerin Cedeno 

Carmen L. Quiroga Rodríguez 

Esther Rodríguez Ramos 


MIEMBROS AUSENTES 

Administración de Empresas (Cont.) 
Víctor T. Cortés Hernández 
Adalberto Rosa Sanz 

Biología (Cont.) 
Viviam Mestey Villamil 
Brunilda l. Morales Ramírez 
Carlos M. Ricart Morales 
Félix M. Velázquez Soto 

Ciencias Sociales (Cont.) 
Cintrón Bou, Francheska N. 
Colón Scarano, Maria M. 
Sarah M. Malavé Lebrón 
Luis A. Matos González 
Virgen M. Ramos Rodríguez 
Marieli Ríos Pérez 
Rafael Riverol Seco 
Lillian V. Rovira Millán 
Frances M. Torres Oquendo 

Educación Física 
Efraín Colón Rivera 
Pedro Ferrer Andino 

Instituto de Investigación 
José M. Calderón Squiabro 

Humanidades (Cont.) 
Yadmilla Bauza Vargas 
Amilcar Cintrón Aguilu 
Loliannette Emmanuelli Ferrer 
Luis A. Lugo Amador 
José A. Pérez Rivera 

Pedagogía 
Ana M. González Valentín 
Ana Elba lrizarry González 
Juan N. Varona Echeandia 
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Química Química (Cont.) 
Vibha Bansal Zuleika Medina Torres 
Rosann Oneill Pérez Wilfredo Resto Otero 
Luz E. Torres Colón 

Matemática-Física Matemática-Física 
Analise Colón Berríos Héctor W. Colón Rosa 
Coralia Crespo Garay Juan M. López Encarnación 
José S. Meléndez Rosario Doymo Alberto Morales Barreda 
Ví ctor M. Pantojas Rodríguez Vicente Sánchez Villicana 

MIEMBROS EXCUSADOS 

Administración de Empresas Biblioteca 
Vilma R. Rivera Serrano Gustavo Salvarey 

Ángel Ríos Reyes 

Ciencias Sociales Estudios Hispánicos 
Samuel Figueroa Sifre José A. Pérez Pelay 
Oiga Colón Reynaldo M. Padua Rodríguez 

Marielsie Nuñez Marrero 

Matemática-Física Matemática-Física (Cont.) 
Carlos Ortiz Juan López 
Carlos A. Rivera Morales Carlos R. Ortiz Rodríguez 
Raúl Pérez Sandoz Coralia Crespo 

Química Química (Cont.) 
Nelson J. Granda Paz Christian L. Menéndez Mora 

Lukasz Adam Koscielski Zulma García Berríos 
Yisaira Díaz Espinosa Claribel Baéz Félix 

Jairo E. Pardo Palma Ruth Pietri Meléndez 

RISE 
Robert G. Ross 111 

1, 11. Verificación de Quórum e inicio de la reunión por parte del Rector. 

Una vez constituido el quórum, a las 11 :00 a. m., se inicia la reunión por parte del rector, Dr. Mario Medina. 

111. Informe del Rector 

El informe fue circulado con tiempo en la página web del Recinto. Se presenta la moción de que el informe se dé por 
recibido. La moción fue secundada y no hubo oposición. 
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IV. Discusión y aprobación de acta 

Todas las actas tienen más de una semana que han sido circuladas a través de la página web del Recinto bajo 
"Claustro". El acta del 6 de diciembre del 2011, fue discutida y aprobada en la reunión ordinaria del 17 de mayo de 2012. 

Se sometió para aprobación las actas de la: 

Reunión ordinaria del 17 de mayo de 2012 
Reunión extraordinaria del 19 de diciembre de 2012 
Reunión extraordinaria del 28 de febrero de 2013 
Reunión extraordinaria del 22 de agosto de 2013 
Reunión ordinaria del 17 de mayo de 2013 

Se presenta la moción para que se aprueben, siendo secundada sin oposición. Se aprueban las actas. 

V. Informe de presupuesto 

El rector presentó a la Directora de la Oficina de Presupuesto, María M. Santiago (Margie) para que presentara en 
pantalla el informe de presupuesto. El documento escrito de esta presentación, se encuentra en la página electrónica 
(página web) del recinto. 

El presupuesto original asignado el pasado año (2013-2014) fue de $35,735,938.00 pero al final del año el presupuesto 
real fue de $39,632,772.00. La diferencia entre el presupuesto original y el presupuesto final real fueron las asignaciones 
que nos envían desde Administración Central que son recurrentes, algunas no recurrente para cubrir acciones salariales, 
otros compromisos que tengamos y que ellos se comprometieron a darnos una asignación. La siguiente gráfica (ver 
presentación publicada en la web, bajo Claustro) muestra cómo se distribuyó ese presupuesto enmendado al 30 de junio. 
Se observa: salario 63% del gasto de la institución, 23% aportaciones patronales, 4% materiales y servicios, 1% equipos, 
4% otras transferencias centrales (por ejemplo, el reembolso mensual por la cuota de tecnología, 5% de los gastos en 
electricidad, agua y alcantarillado). Para este año fiscal, comenzamos con la asignación original de $37,166,960.00. Al 
día de hoy, con las transferencias que administración central nos ha enviado para el reembolso de cuota de tecnología, 
UnEx y otros compromisos que se tenían para estudiantes, unos jornales estudiantes, tenemos una asignación 
enmendada de $38,597,170.00. En la siguiente tabla (ver presentación publicada en la web) se presenta por decanato 
cómo se distribuyó el presupuesto original al 1ro de julio de este año fiscal. Un 17% al Decanato de Administración; 8%, 
Rectoría; 4%, Decanato de Estudiantes; y un 38%, Decanato Académico. Las aportaciones patronales, electricidad, 
agua y alcantarillado y otros gastos que son institucionales se encuentran en la columna de cuentas institucionales lo 
que ocupa el 33% del presupuesto. 

En la distribución del presupuesto al 1ero de julio, salarios ocupa el renglón más alto con un 65.08%, beneficios y 
aportaciones patronales con el 25.84%, materiales y servicios, el 4.14%, electricidad, agua y alcantarillado el 4.49% y 
equipo el 0.44%. De acuerdo a la Junta de Gobierno, se mantienen vigentes las medidas cautelares que ya llevan 
varios años, se mantiene vigente el que vigilemos los gastos y busquemos formas de hacerlas más eficientes. El 
reclutamiento en plazas vacantes o de nueva creación con cargo al fondo general es por necesidad institucional. Es 
decir, las peticiones de las plazas docentes y no docentes tienen que ir justificadas con un análisis de los que hacemos y 
por qué se necesitan. En el informe del rector, para el año fiscal que viene, se aprobaron 10 plazas docentes para nuevo 
reclutamiento, que estarán dentro del presupuesto. Para el año que viene, están pidiendo que cada gasto haya que 
justificarlo. Hacer un análisis de cada actividad, números de secciones que se ofrecen, el cupo, cuántos profesores, 
mantenimiento, porque los puestos en mantenimiento, los gastos para cubrir las necesidades. Nos suministraron unas 
tablas para que nosotros llenarlas y nos guie en el análisis yjustificación del presupuesto del próximo año fiscal. 

http:38,597,170.00
http:37,166,960.00
http:39,632,772.00
http:35,735,938.00
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Se espera que haya una disminución de los ingresos, la formula la congelaron hasta el 2017, así que por ingresos del 
fondo dotal no vamos a tener más ingresos. Nos indican que los posibles escenarios son de hasta un 5% de reducción 
en el presupuesto. ¿Cuánto representa? un 2% significa $743,339; el 3%, $1,115,009 y el 5%, $1,858,348. Los 
decanos tienen instrucciones respecto a sus prioridades y a como evaluar cada una de sus áreas. Para marzo, debemos 
tener un preliminar de cómo vamos aatender la situación ante los posibles escenarios que podamos tener de reducción. 
Termina la presentación y se realiza una sesión de preguntas. 

La Dra. lsar Godreau pregunta si los beneficios marginales y aportaciones patronales están incluidos en el 65.8% de 
salario y si ese porciento es menor, igual o mayor de lo que ha sido anteriormente. La señora Santiago le informa que al 
sumarlo resulta entre un 86% y 90%, ahora está entre 86 y 87%. La tendencia ha sido a bajar, porque anteriormente no 
estábamos en reclutamiento. Ahora, se suman 10 plazas. No va a ver despidos, lo que significa que hay que reducir 
gastos para poder mantener el por ciento entre 86 y 90 %. 

Por otro lado, el Dr. Juan Berríos pregunta si las instrucciones de que se realice un presupuesto base cero vienen de la 
administración central o son instrucciones de aquí y si existe una certificación que impone el uso del presupuesto base 
cero. La señora Santiago le contesta que las instrucciones para volver al presupuesto base cero vienen de la Junta de 
Gobierno. Sin embargo, no tiene conocimiento sobre alguna certificación, pero verificará si existe alguna en particular. 

El Dr. Wilfredo Otaño pregunta si este año hubo reducción y si la hubo, cómo se hizo el ahorro. La señora Santiago 
responde que sí hubo una reducción de alrededor de $700,000. El ahorro, básicamente se saca de la asignación de los 
puestos que van quedando vacantes. 

Al doctor Otaño le preocupa que el planteamiento del presupuesto base cero afecta la calidad de la enseñanza y 
entiende que se debe pensar en otras alternativas, tanto en UPR-C como a nivel de presidencia. Considera que una de 
las alternativas es empezar con el tipo de contrataciones. 

El Dr. Errol Montes plantea que en la medida en que la administración central no nos deje sustituir a las personas que se 
jubilan con personas en plazas, la mayoría de nuestros departamentos tienen más personas en contrato de servicios que 
permanentes, lo que añade una carga grande a los permanentes, porque los comités de personal tienen que evaluar 
más personas. Además, las personas en contrato de servicio, tienen que tener 6, 7 clases, lo que baja la calidad de la 
educación. El Dr. Ángel Rodríguez añade que también se afecta nuestro sistema de retiro, al tener compañeros que no 
aportan al sistema. Por consiguiente, no tienen los beneficios y condiciones de trabajo que debería tener cualquier 
profesor universitario. 

El rector da por recibido el informe de presupuesto presentado por la Sra. María M. Santiago y aprovechó la oportunidad 
para presentar a los nuevos claustrales: 

• 	 Juan Caraballo Resto, Departamento de Ciencias Sociales 
• 	 Víctor Vázquez, Departamento de Ciencias Sociales 
• 	 Ruth Mercado, CEDE 
• 	 Carlos Morán, Departamento de Biología 
• 	 Maytee Cruz Aponte, Departamento de Matemática-Física 
• 	 José Caraballo, Departamento de Administración de Empresas e Instituto de Investigaciones lnterdisciplinarias 

y Centro de Información Censal 
• 	 Anitza Marty, Programa de Tecnología y Administración de Oficina 
• 	 Juana Castillo Muñoz, Departamento de Ciencias Sociales 
• 	 Amarilis Pagán, Departamento de Humanidades (Coro) 
• 	 Glory Velázquez, Departamento de Inglés 
• 	 Tayra Reyes, Departamento de Inglés 
• 	 lara Segarra, Departamento de Inglés 
• 	 Alana Rodríguez, Programa de Educación Física 
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El Rector hace un paréntesis para mencionar que en su informe se le reconoce a la Dra. Maytee Cruz Aponte, quien 
recibió un premio por mentoria y al profesor Caraballo que también recibió un reconocimiento. 

VI. Informe MSCHE 

El informe escrito fue circulado con anticipación y puesto en la página electrónica de la institución. Sin embargo, la 
Profa. lrmannette Torres Lugo consideró necesario leer el informe sobre el Comité Timón para el Auto Estudio 2016
2017 de la UPR en Cayey e invitarlos a unirse a los grupos de trabajo y que participen de los foros, conversatorios y 
cuestionarios, entre otros, que se estarán desarrollando para estos propósitos. Toda la información respecto al proceso 
de acreditación estará disponible dentro de la página de Míddle States. Resaltó que esto es un proceso de autocrítica, de 
autoevaluación, un proceso interno nuestro más que un mero cumplimiento de la institución. Al no haber más preguntas 
se da por recibido el informe y se pasa al siguiente punto de la agenda. 

Vlla. Informe del CODI-CRF 

El informe por escrito fue circulado con anticipación y puesto en la página electrónica de la institución. Sin embargo, el 
representante ante el CODI, el Prof. Segundo Díaz consideró aclarar lo que hace el comité. Mencionó que el comité de 
facultad desde los recintos (CRF), se reúne una vez al mes. En ese comité están representadas todas las facultades de 
la UPR. En los recintos grandes hay más de una facultad, por lo que hay recintos que tienen de 6 a 8 representantes. 
Otros recintos como Cayey, tenemos uno. En esa reunión se prepara la agenda que se va a llevar a la reunión del 
CODI, que es el Comité de Diálogo Institucional. Este comité una vez al mes se reúne con los representantes del 
presidente, con los asesores, en algunas ocasiones el presidente participa y se dialoga sobre asuntos que podrían 
afectar a los docentes, se hacen peticiones y se entra en negociación. Se han hecho peticiones en cuanto a bonos 
especiales y seguro médico para los jubilados. Además, se va a empezar a negociar ahora, el plan médico para los 
activos. Otros asuntos que se discuten el CODI es el presupuesto de la UPR, plazas para los docentes, ascensos en 
rangos, eliminación de las medidas cautelares. Es un modelo de diálogo y negociación de la Universidad de Puerto Rico 
para los docentes. 

El Dr. Ángel Rodríguez entiende que el trabajo del compañero (Prof. Segundo Díaz) es uno loable dentro del Comité de 
Dialogo Institucional, sin embargo, opina que como pasa con un montón de instancias, pueden ser muy buenas en el 
momento que se crean, pero se institucionalizan y dejan de tener la importancia que debería tener un proceso de diálogo 
y de negociación. Piensa que el CODI rindió lo que iba a rendir. Mencionó que el tema fue discutimos en el senado el 
año académico anterior y el senado decidió plantearle al claustro, que como recinto, nos retiráramos del CODI, partiendo 
de la premisa de que rindió lo que iba a rendir, que gran parte de las cosa que el CODI se plantea son negociaciones 
que hace la HEEND, que hace el Sindicato de Trabajadores. Presentó una moción en dos partes: 

1. Que el recinto de Cayey se retire del CODI y 
2. Que exijamos la negociación colectiva como docentes ante la administración universitaria. 

La primera moción fue secundada, pero también hubo oposición. Se otorgaron dos turnos a favor y dos en contra. Esta 
moción fue ampliamente debatida antes de llevarse a votación la cual fue rechazada por el resultado de: 20 votos a 
favor y 27 en contra. No procede la moción. 

La segunda moción fue secundada y no hubo oposición. Procede la moción de negociación colectiva. 

Vllb. Ratificación del representante del CODI-CRF 

De acuerdo a la certificación 51, el representante ante el CODI se elige por un término de tres años y debe ser ratificado 
anualmente. El actual representante de la UPR Cayey ante el CODI es el Prof. Segundo Díaz. Al haber objeciones, se 
procede con las votaciones y el resultado fue de 23 a favor y 5 en contra. Se ratifica al actual representante ante el 
CODI, compañero Segundo Díaz. 
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VIII. Elección del representante alterno del CODI-CRF 

Se nominó y aprobó para representante alterno del CODI-CRF al Dr. Edwin Morera. 

IX. Elección del Secretario del Claustro. 

El rector informó que el actual secretario de claustro es el Prof. Rolando Cid, sin embargo actualmente funge como 
procurador de estudiantes. Por lo tanto, para mantener su independencia del claustro y evitar posible conflicto de 
interés, se debe seleccionar un secretario de claustro para el resto del término. Se nómino y aprobó para secretario del 
claustro al Prof. José A. Cabrera. 

Queda pendiente para una próxima reunión: 

X. Elección representante Comité Residencias 
XI. Elección senadores por acumulación alternos 
XII. Otros asunto. Informes Comités de Facultad 

El Prof. Waldo Torres planteo que existe la posibilidad de falta de quórum para continuar con la reunión. Se verifica que 
en el momento los claustrales que permanecen no constituyen quórum,por lo que se finaliza la reunión a las 12:10 p.m. 

Prof. Rolando Cid Vo. Bo. Dr. Mario Medina Gabán 
Secretario de Claustro Rector 


